

"Par une requête transmise à la Grèce, la Hongrie est le premier pays de l'Est à déposer une demande d'adhésion à l'Union européenne" dans Le Monde (3 avril 1994)

Légende: Le 3 avril 1994, le quotidien français Le Monde commente la décision du gouvernement de Budapest de déposer officiellement la demande d'adhésion de la Hongrie à l'Union européenne.

Source: Le Monde. 03.04.1994. Paris: Le Monde. "Par une requête transmise à la Grèce, la Hongrie est le premier pays de l'Est à déposer une demande d'adhésion à l'Union européenne", auteur: Riols, Yves Michel.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/par_une_requete_transmise_a_la_grece_la_hongrie_est_le_premier_pays_de_l_est_a_deposer_une_demande_d_adhesion_a_l_union_europeenne_dans_le_monde_3_avril_1994-fr-6728ffc4-92df-4b3d-85db-0909f293f770.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.